



## Argentonnay. L'église Saint-Gilles bénéficie maintenant d'un bon éclairage

L'église romane Saint-Gilles a été fondée par Geoffroy de Blois, premier seigneur d'Argentonnay-Château. Remaniée à l'époque gothique, elle...

 Courrier de l'Ouest 05h01

28/06/25

# Argentonnay. L'église Saint-Gilles bénéficie maintenant d'un bon éclairage



Mardi 24 juin, visite de l'église Saint-Gilles d'Argenton-les-Vallées : de gauche à droite, Gérard Bonnin, premier adjoint à la mairie d'Argentonnay ; Nicolas Guymard et Jean-Robert Fonsegrive, employés communaux qui ont réalisé les travaux. | CO

 Courrier de l'Ouest

Publié le 28/06/2025 à 05h01

L'église romane Saint-Gilles a été fondée par Geoffroy de Blois, premier seigneur d'Argenton-Château. Remaniée à l'époque gothique, elle présente un portail remarquable classé aux Monuments historiques en 1907. En 1963, outre les travaux de restauration à l'intérieur, la création de nouveaux vitraux et d'un chemin de croix remarquable, la partie électrique avait été refaite également... Après 60 ans, il devenait urgent de la revoir.

« Nous avons commencé les travaux la première semaine de mai, mais nous avons connu des interruptions. Demain, 25 juin, tout sera terminé. Il restera bien sûr le nettoyage » précisent les deux employés communaux qui ont réalisé un travail remarquable.

Tout l'éclairage a été revu. « Nous avons beaucoup réfléchi avant de faire passer les fils, par le sol par exemple. Des parties qui n'étaient pas éclairées, le sont maintenant. C'est le cas du baptistère. Pour l'éclairage au sol, nous avons utilisé des leds. La nef, le transept et le chevet sont maintenant bien éclairés, y compris la partie des fonts baptismaux. Nous avons aussi refait les plinthes dont certaines étaient en voie de pourrissement » énumèrent Nicolas et Jean-Robert.

« De cette remise en état, nous en parlions depuis longtemps... Le travail qui a été réalisé par Nicolas et Jean-Robert ne s'est pas fait dans la précipitation. Il a été en effet bien pensé et on voit maintenant le résultat » fait remarquer Gérard Bonnin.

ouest  
france 

Le Courrier  
de l'ouest